

Gemeinderatsmitglieder ausgezeichnet

Johann B. Schmid mit der Goldenen Bürgermedaille, Marianne Haider mit der Silbernen Bürgermedaille geehrt

Mamming.

Mit Beendigung der Wahlperiode 2002-2008 schieden der ehem. 2. Bürgermeister Johann B. Schmid, der ehemalige 3. Bürgermeister Georg Apfelbeck, Marianne Haider und Margit Ransberger aus dem Gemeinderat aus. In der Bürgerversammlung 2008 durfte Bürgermeister und stellv. Landrat Georg Eberl Herrn Johann B. Schmid mit der Goldenen Bürgermedaille und Marianne Haider mit der Silbernen Bürgermedaille auszeichnen. Georg Apfelbeck wurde bereits früher mit der Goldenen Bürgermedaille geehrt.

Bürgermeister Eberl wandte sich an Hans Schmid in sehr persönlichen und freundschaftlichen Worten. Hans Schmid war von 1978 bis 2008 im Gemeinderat Mamming, davon 24 Jahre als 2. Bürgermeister in herausgehobener Position tätig. Eberl dankte ihm für die sehr loyale, freundschaftliche Zusammenarbeit als „Bürgermeistergespann“. Für ihn war Hans Schmid besonders am Anfang seiner Zeit als neuer 1. Bürgermeister ein guter Ratgeber, ein kompetenter Gesprächspartner, eine wichtige Stütze und ein freundschaftlicher Wegbegleiter. In Schmid`s 30-jähriger Ära als Gemeinderat und 2. Bürgermeister entwickelte sich die Gemeinde Mamming durch viele Projekte, wie Bau der Kläranlage und Kanalisation, die Entstehung des Mamminger Sportgeländes, die Ausweisung großer Bau- und Industriegebiete, der 2malige Schulhausanbau in Mamming sowie der Ausbau des Kindergartens und die schwierigen Entscheidungen über die Wasserversorgung in den einzelnen Gemeindeteilen zu einer modernen Gemeinde. Das Hochwasser an Pfingsten 1997 war ebenfalls eine große Herausforderung für alle Gemeindeverantwortlichen. Der Bürgermeister dankte Hans Schmid für seinen jahrzehntelangen Einsatz für das Gemeinwohl und sprach ihm für seine hohen Verdienste für die Mitgestaltung der Gemeinde Mamming ein herzliches Wort des Dankes aus. Hans Schmid könne auf seine kommunalpolitische Lebensleistung sehr stolz sein. Bürgermeister Eberl überreichte Hans Schmid im Auftrag des Gemeinderates die Goldene Bürgermedaille.

Als nächstes sprach der Bürgermeister anerkennende Worte des Dankes an Marianne Haider aus, die von 1990 bis 2008, also 18 Jahre lang die Geschicke der Gemeinde Mamming mitbestimmte. Eberl hob ihre zuverlässige und kollegiale Mitarbeit im Gemeinderat hervor. Marianne Haider lagen vor allem der Bereich der ehemaligen Gemeinde Bubach und die Belange der Frauen Herzen. Die Entscheidungen über die Wasserversorgung in diesem Gebiet sowie der Bau der Abwasseranlagen erforderten Standfestigkeit und eine klare Haltung zu den zukunftsweisenden Beschlüssen. Betrachtet man nach Abschluss der Maßnahmen das Ergebnis, so kann Marianne Haider stolz auf ihren Beitrag zur Verbesserung der Infrastruktur und zur Steigerung der Wohnqualität speziell in „ihrem“ Gemeindegebiet sein. Georg Eberl dankte ihr auch dafür, dass sie ihre Repräsentationspflicht bei öffentlichen Veranstaltungen sehr zuverlässig wahrnahm. Georg Eberl verlieh Marianne Haider für die großen Verdienst um die Gemeinde Mamming die Silberne Bürgermedaille.

An Georg Apfelbeck, der von 1972 bis 2008, also 30 Jahre, dem Gemeinderat Mamming angehörte, gewandt sprach der Bürgermeister hohen Respekt für dessen

Lebensleistung für die Gemeinde Mamming aus. „36 Jahre Gemeinderat, davon 12 Jahre als 3. Bürgermeister sind ehrenamtliches Engagement, das höchste Anerkennung und Dank verdient. Georg Apfelbeck war eine kommunalpolitische Institution, welche die Entwicklung maßgeblich mitbestimmt hat. Du hast sehr wichtige Impulse und Ideen für eine positive Entwicklung der Gemeinde Mamming eingebracht.“ Eberl hob auch die großartige Mitarbeit von Herrn Apfelbeck in sehr vielen Vereinen und Institutionen der Gemeinde Mamming hervor. Die Auszeichnung mit der kommunalen Dankurkunde, das Ehrenzeichen des Bayer. Ministerpräsidenten und die Bürgermedaille in Gold waren und sind sichtbare Zeichen für die großartige Lebensleistung von Georg Apfelbeck. Georg Apfelbeck wurde schon früher mit der Goldenen Bürgermedaille ausgezeichnet.

Abschließend richtete Bürgermeister Georg Eberl an Margit Ransberger herzliche Worte des Dankes für ihre Mitarbeit im Gemeinderat in der vergangenen Wahlperiode. Ihr Einsatz galt speziell dem Bereich der „Koferer“. Dort wurde in den letzten Jahren die Frage der Abwasserentsorgung gelöst. Ihr Interesse galt dabei der Dorfverschönerung und der Gestaltung des ländlichen Raumes insgesamt. Als Kreis- und Ortsbäuerin erhob sie ihre Stimme stets für die Belange der Landwirtschaft und für die Stellung und Anliegen der Frauen in der Gesellschaft. Eberl hob auch ihre positive Arbeit als Kreisrätin hervor und gratulierte ihr zur großartigen Wiederwahl in den Kreistag. Er freue sich auf die Zusammenarbeit im Kreistag zum Wohle des Landkreises und auch der Gemeinde Mamming.

Alle vier ausgeschiedenen Gemeinderäte wurden von der Bürgerversammlung mit großen Applaus bedacht.

Evi Lichtinger



Die Mamminger Bürgermeister
überreichen die Goldene
Bürgermedaille



Für ihre Mitarbeit im Gemeinderat
geehrt: Margit Ransberger



Marianne Haider wurde auf der Bürgerversammlung mit der Silbernen Bürgermedaille ausgezeichnet



Georg Apfelbeck wurde für seine Verdienste geehrt